

Neuer Pächter für das Restaurant Stadion in der Kunsteisbahn Wetzikon

Am 25. Mai 2024 startet ein neuer Pächter mit dem Betrieb des Restaurants Stadion in der Kunsteisbahn Wetzikon. Der neue Pächter ist kein Unbekannter. Geduen Sakutshang ist eine erfahrene Person in der Gastronomie und hat sich in den letzten Jahren speziell auf Gastronomie in Sportbetrieben konzentriert. Er betreibt verschiedene Restaurantbetriebe an unterschiedlichen Orten, unter anderem auch den Badioskiosk Meierwiesen in Wetzikon.

Ab 25. Mai 2024 übernimmt ein neuer Pächter das Restaurant Stadion in der Kunsteisbahn in Wetzikon. Geduen Sakutshang mit seiner Firma Sakutshang GmbH wird künftig dafür verantwortlich sein. Der gebürtige Tibeter Sakutshang ist kein Unbekannter in der Gastrobranche und führt schon einige Jahre den Badioskiosk Meierwiesen, unweit der Kunsteisbahn. Neben diesem betreibt er auch das Restaurant Sportzentrum Eselried in Illnau-Effretikon, das Restaurant Freibad in Bülach, das Restaurant Eisbahn in Frauenfeld und seit über 25 Jahren das Restaurant Hallenbad Geiselweid in Winterthur.

Geduen Sakutshang ist spezialisiert auf Betriebe in einem sportlichen Umfeld. Seine Firma entwickelt seit Jahren Betriebskonzepte für diese Art von Betrieben und setzt diese erfolgreich um. Neben Momos, Samosas, Frühlingsrollen und asiatischen Wok-Gerichten stehen Besucherinnen und Besucher auch klassische regionale Speisen zur Verfügung. Wichtig ist Sakutshang, dass die Angebote gesund, frisch, vielseitig, saisonal und von guter Qualität sind. "Es freut uns sehr, dass wir einen neuen Pächter für das Restaurant Stadion gefunden haben", sagt Christine Walder Walder, Stadträtin Sicherheit + Sport.

Flexibilität ist Sakutshang sehr wichtig. "Auf äussere Einflüsse und Veränderungen muss man schnell und professionell reagieren können", sagt Sakutshang. Er selber ist stets am tüfteln, um seine Angebote zu verbessern und Arbeitsabläufe weiter optimieren zu können.

Überzeugen Sie sich selbst und besuchen Sie ab Samstag, 25. Mai 2024 das Restaurant Stadion in der Kunsteisbahn Wetzikon.

Foto im Anhang

Bildlegende: Geduen Sakutshang wird neuer Pächter im Restaurant Stadion in der Kunsteisbahn Wetzikon. Er führt auch schon den Kiosk in der Badi Meierwiesen.

Ansprechpersonen für Medien:

- Für Fragen zum neuen Pächter: Christine Walder Walder, Stadträtin Sicherheit + Sport, Tel. 044 931 23 33 oder christine.walterwalder@wetzikon.ch
- Für weitere Fragen: Melanie Imfeld, Stadtschreiberin, Tel. 044 931 32 70 oder melanie.imfeld@wetzikon.ch

Wetzikon, 15.05.2024

Präsidiales + Entwicklung